

C

hoque de camión $\frac{3}{4}$ con poste dejó sin luz a más de 4 mil viviendas

Pasado el mediodía de ayer jueves, un camión $\frac{3}{4}$ -por causas que se investigan- chocó con un poste de energía eléctrica en el sector de El Bajo.

Lo anterior generó que más de 4 mil viviendas del sector centro y surponiente de Melipilla, tanto de la zona urbana como rural, quedaran sin electricidad.

Rápidamente cuadrillas de la empresa CGE concurren al lugar para iniciar los trabajos que permitieran restablecer el suministro, el que durante la tarde volvió a operar con normalidad.

